
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 12 号 

このところグッと魅力的になった三浦さん 

 三浦さんが気になる存在なのは、豊富な観光資源も大きい

ですよね。県が横浜・鎌倉・箱根に続く観光の核に育てようと

し始めた城ヶ島。河津桜。「昭和」感漂う三崎地区の商店街。

映画ロケ多数の実績。三浦野菜。さらにはマグロもあります。 

 三浦さ三浦さ三浦さ三浦さんは、努力を重ねて自分の個性に磨きをかけ続けてんは、努力を重ねて自分の個性に磨きをかけ続けてんは、努力を重ねて自分の個性に磨きをかけ続けてんは、努力を重ねて自分の個性に磨きをかけ続けて

きたせいきたせいきたせいきたせいか、最近グッか、最近グッか、最近グッか、最近グッと魅力的になりました。と魅力的になりました。と魅力的になりました。と魅力的になりました。三浦と横須賀の

観光資源をパッケージ化すれば、相乗効果も生まれることで

しょう。先日、「ミシュラン・グリーンガイド」第三版*2 でも、 

新たに「三浦半島」が２つ星に輝きました。よそから見 

れば、横須賀も三浦も区別はないのです。 

結婚はともかく、観光面でも共同作業を！ 

 だいぶ結婚に前のめりに見えますが(笑)、もちろん相相相相手の気手の気手の気手の気

持ちもありますし、自分の気持ちもまだはっきりしない持ちもありますし、自分の気持ちもまだはっきりしない持ちもありますし、自分の気持ちもまだはっきりしない持ちもありますし、自分の気持ちもまだはっきりしないので、

「すぐに結婚を申し入れよう」という話ではありません。ただし、

もう大人ですから、冷静になって、相手について改めてよく調

べることも大事だと思うんです。吉田市長にも議会でそう提案

したのですが、彼は乗ってくれませんでしたね(苦笑)。 

 ただし、合併うんぬんは置いておいても、観光面で更に協力

強化する必要は、誰もが認めると思います。「一緒に観光客を

獲得するため、横須賀と三浦の観光協会に合併を促してはど

うか?」「横須賀市商業観光課と三浦市商工観光課で共同事

務局を設置してはどうか?」とも提案したのですが、市長からは

「三浦、三浦、とおっしゃいますが、鎌倉・逗子・葉山との連携

も」大事との、つれない返事。まあ、確かに僕の「片思い」じゃ

物事は動かないので彼の立場も理解できます。ただ、それ 

なら、三浦半島４市１町での観光面の協力強化の具体三浦半島４市１町での観光面の協力強化の具体三浦半島４市１町での観光面の協力強化の具体三浦半島４市１町での観光面の協力強化の具体    

的な方策が必要的な方策が必要的な方策が必要的な方策が必要なハズです。私もまた考えてみます。 
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第二特集 

第一特集 
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小林のぶゆき 

三浦さん、付き合ってください。 
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横須賀市議会議員 小林伸行の議会活動報告 

野比在住。野比在住。野比在住。野比在住。1975197519751975年年年年((((昭和昭和昭和昭和50505050年年年年)9)9)9)9月月月月3333日生。日生。日生。日生。

筑波大学卒。地域情報誌と環境コンサル筑波大学卒。地域情報誌と環境コンサル筑波大学卒。地域情報誌と環境コンサル筑波大学卒。地域情報誌と環境コンサル

ティングに携わるが、地域の疲弊と日本のティングに携わるが、地域の疲弊と日本のティングに携わるが、地域の疲弊と日本のティングに携わるが、地域の疲弊と日本の

将来を憂い、政治を志す。政策秘書試験将来を憂い、政治を志す。政策秘書試験将来を憂い、政治を志す。政策秘書試験将来を憂い、政治を志す。政策秘書試験

合格後、合格後、合格後、合格後、衆議院議員長島一由衆議院議員長島一由衆議院議員長島一由衆議院議員長島一由((((前逗子市前逗子市前逗子市前逗子市

長長長長))))公設秘書として修行し、公設秘書として修行し、公設秘書として修行し、公設秘書として修行し、2011201120112011年年年年４月４月４月４月よりよりよりより

横須賀市議会議員。地域通貨イタッチ事横須賀市議会議員。地域通貨イタッチ事横須賀市議会議員。地域通貨イタッチ事横須賀市議会議員。地域通貨イタッチ事

務局長など務局長など務局長など務局長など、、、、市民活動にも関わる。市民活動にも関わる。市民活動にも関わる。市民活動にも関わる。    

隔月刊 

あちこちでウワサされる、三浦市との合併バナシ。 

 横須賀の今後について話していると、時々、三浦市との合併

が話題に上ります。なかなか「気になる存在気になる存在気になる存在気になる存在」のようですね。 

 かつて国が仲人となり「近隣の市町村とお見合いしないかお見合いしないかお見合いしないかお見合いしないか????」

と勧めてきましたが、横須賀は「独り身独り身独り身独り身」を貫いてきました。

「婚活ブーム婚活ブーム婚活ブーム婚活ブーム」(平成の大合併)の中、時流に踊らされなかったの

は正解だと思います。ただし実は、ひそかに相手の身辺調査身辺調査身辺調査身辺調査

はしていたようです。２００３年に市が作成した報告書*１では、 

  ●Ａパターン：三浦半島４市１町での合併 

  ●Ｂパターン：横須賀・三浦・葉山での合併 

  ●Ｃパターン：横須賀・三浦の合併 

この３つの場合に分け、相手の家庭事情や暮らし 

向きを分析していました。このうち、ＡとＢは今や 

ありえません。鎌倉さん・逗子さんはお金持ちですが、高齢化

が進み、今後は負担が大きくなります。先方も「家の格が違う」

と言って嫌がるでしょう。葉山さんも一緒にやろうと決めたゴミ

処理を放り投げた相手で、裁判している最中でもあり、考えに

くい。となるとＣの三浦さんと一緒になる道だけがありえます。 

三浦さんとのカンケイは、いまどうなってるの？ 

 ところで、結婚相手として、三浦さんはふさわしいのか？結婚相手として、三浦さんはふさわしいのか？結婚相手として、三浦さんはふさわしいのか？結婚相手として、三浦さんはふさわしいのか？ 

 まず、多額のローンを抱えていらっしゃるようですが、それは

我が市も同じです。貧しい同士、助け合えるでしょう。また、最

近、三浦さんとは共同作業が増えていて、なかなかいい関係

です。水道水を横須賀から全量供給することになったほか、

消防の指令業務も共同で実施し始めました。久里浜の焼却場

でのゴミ受入れも開始し、新しい焼却場も一緒に造る予定で、

広域連携は他にもあります。つまり、すでに風呂・トイレ共同のすでに風呂・トイレ共同のすでに風呂・トイレ共同のすでに風呂・トイレ共同の

アパートで暮らしている、アパートで暮らしている、アパートで暮らしている、アパートで暮らしている、お隣お隣お隣お隣同士のようなもの同士のようなもの同士のようなもの同士のようなものなんです。 

   三浦さん、 

付き合ってください。 

横須賀は子育てしやすいまちなのか? 
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給食も××××。学童も××××。小児医療費も××××。 

まだ見捨てないで下さい。僕もガンバります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

横須賀ハコモノ研究会横須賀ハコモノ研究会横須賀ハコモノ研究会横須賀ハコモノ研究会第４回のお知らせ第４回のお知らせ第４回のお知らせ第４回のお知らせ    

 

小林のぶゆきの基本政策 

横須賀市政について、私の活動について、みなさまの横須賀市政について、私の活動について、みなさまの横須賀市政について、私の活動について、みなさまの横須賀市政について、私の活動について、みなさまの

ご意見、ご提案、ご感想、疑問などお寄せください。ご意見、ご提案、ご感想、疑問などお寄せください。ご意見、ご提案、ご感想、疑問などお寄せください。ご意見、ご提案、ご感想、疑問などお寄せください。    

E-mail：info@kobayashinobuyuki.com Fax：046-801-2177 

必ず私、小林伸行が自分で目を通します！必ず私、小林伸行が自分で目を通します！必ず私、小林伸行が自分で目を通します！必ず私、小林伸行が自分で目を通します！    

 

誰が何誰が何誰が何誰が何をどう決めてるのかをどう決めてるのかをどう決めてるのかをどう決めてるのか    

ぜんぜん見えない……。ぜんぜん見えない……。ぜんぜん見えない……。ぜんぜん見えない……。    

見える 

わかる 

変わる 

難しい説明をされても難しい説明をされても難しい説明をされても難しい説明をされても    

よくわからない……。よくわからない……。よくわからない……。よくわからない……。    

これまで何も変わらなかった。これまで何も変わらなかった。これまで何も変わらなかった。これまで何も変わらなかった。    

どうせ変わらない……。どうせ変わらない……。どうせ変わらない……。どうせ変わらない……。    

市政をガラス張りにして「見える化」し、 

意思決定の過程も含め情報公開を進めます。 

いま何が問題なのか。いま何が必要なのか。 

チラシなどを通してわかりやすくお伝えします。 

現状が見え、問題がわかれば、変えられます。 

私たちが払った税金が、私たちに本当に 

必要なことに使われるよう、変えていきます。 

今こそ横須賀を 私たちのものに。 

応援してください応援してください応援してください応援してください!!!!    

●チラシのポスティング●チラシのポスティング●チラシのポスティング●チラシのポスティング    

●駅での●駅での●駅での●駅でのチラシ手配りチラシ手配りチラシ手配りチラシ手配り    

●●●●ご自宅への看板設置ご自宅への看板設置ご自宅への看板設置ご自宅への看板設置    

●●●●学生インターン学生インターン学生インターン学生インターン    

※政治献金・寄付は※政治献金・寄付は※政治献金・寄付は※政治献金・寄付は    

    頂いていません。頂いていません。頂いていません。頂いていません。    

常時、様々な手が必要です。常時、様々な手が必要です。常時、様々な手が必要です。常時、様々な手が必要です。

「応援してあげてもいいよ」「応援してあげてもいいよ」「応援してあげてもいいよ」「応援してあげてもいいよ」

と思って下さった方は、お気と思って下さった方は、お気と思って下さった方は、お気と思って下さった方は、お気

軽にご連絡下さい。軽にご連絡下さい。軽にご連絡下さい。軽にご連絡下さい。    

横須賀の街はいいけど、横須賀の政策はイマイチ 

 横須賀は、子育てしやすいのか？ 

 自然が豊かで、人も温かくて、お祭りなどイベ 

ントも多い横須賀。私は５年前に「子育てする 

のに環境のいいところに家を買おう」と考えて 

横浜から引越してきたのですが、「横須賀自体 

は、とってもいいまちだな～」と実感しています。 

 でも残念ながら、市の子育て関係のサービスは、他の街より市の子育て関係のサービスは、他の街より市の子育て関係のサービスは、他の街より市の子育て関係のサービスは、他の街より

見劣りする見劣りする見劣りする見劣りすると思うんです。みなさんも、そう思いませんか？ 

保育園給食、なぜ主食だけないの？ 

 引越してきて、まず驚いたのが市立保育園の給食市立保育園の給食市立保育園の給食市立保育園の給食    

で主食が出ないで主食が出ないで主食が出ないで主食が出ないこと。市設民営の田浦保育園だけは出ますが

市営の１０園ではご飯やパンを家から持参します。「なぜ、そ

んな中途半端なことするの？」と謎だったので、現場を見せて

頂きましたが、確かにスペースや設備・人員の問題もあるよう

です。ただし民間の保育園では主食も出す所が圧倒的に多い

わけで、やればできるハズです。 

中学校給食、横須賀は０％！ 

全国は８２％で三浦も逗子も→ 

 次に気づいたのが公立中に給食 

がないこと。何度もお伝えしてます 

が全国では８２％の公立中が導入済です。しかし吉田市長は

「給食のニーズは低い」「現時点では考えてない」という立場！ 

そこで私は実際に街頭アンケートしてみましたが、給食賛成が

９２.５％と圧倒的多数でした。この結果をもとに、何度も導入を

迫りましたがダメでした。一方、市長選市長選市長選市長選で対抗馬にで対抗馬にで対抗馬にで対抗馬に    

名乗り出た名乗り出た名乗り出た名乗り出た広川広川広川広川聡美聡美聡美聡美氏氏氏氏や岸牧子氏は「や岸牧子氏は「や岸牧子氏は「や岸牧子氏は「中学校中学校中学校中学校    

給食給食給食給食をををを検討する検討する検討する検討する」」」」と明と明と明と明言言言言！！！！ さて、どうなるか？ 

     横須賀の学童保育は、やっぱり高かった！ 

 

 

 

 

 

 ↑の学童保育を比べた表を見てください。横須賀の学童は横須賀の学童は横須賀の学童は横須賀の学童は

高い高い高い高い!!!! ちなみに、逗子もかつては民設民営でしたが、少子化

の中、運営が成り立たず市立に切り替えたようです。この表だ

け見ると横浜も横須賀と大差ないようですが、全校に放課後

の居場所事業(はまっ子かキッズクラブ)があり、月５,０００円払えば

１９時まで校内でみていてくれる学校も多いのです。横須賀の

場合、市内１５箇所の「みんなの家」で実施する「ランドセル置

場」も１７時まで*1。６校で実施の「わいわいスクール」も１６時

まで*2。無料とはいえ共働き家庭が子供を任せるには不十分

です。しかも両方とも一部地域だけ。葉山みたいに無料じゃな

くていいので、せめてもう少し市が支援して、全校全校全校全校で、安くてで、安くてで、安くてで、安くて、、、、

１９時まで子供を１９時まで子供を１９時まで子供を１９時まで子供をみてくれるみてくれるみてくれるみてくれるサービスサービスサービスサービスをををを導入したい導入したい導入したい導入したいですよね。 

小児医療費の無料化も最低ランク 

 医療費が無料になる年齢も、このとおり→ 

横須賀が最低。横須賀が最低。横須賀が最低。横須賀が最低。２０１３年度からは小２まで引 

き上げますが「どうせ勝てないなら他の分野 

で差をつけよう」という発想も必要だと思います。 

「子育て世代から選ばれるまちへ」と市長は言うが…… 

 「子供を持つ友人に本心から横須賀をオススメできるか?」。

現状では正直言って悩みます。子育て支援制度さえ整えば、子育て支援制度さえ整えば、子育て支援制度さえ整えば、子育て支援制度さえ整えば、

こんなにこんなにこんなにこんなに住みよい街住みよい街住みよい街住みよい街はないはないはないはないので、予算のムダをカットして子育

て支援に回すとともに、地域に雇用を創出すべく頑張ります! 

第二特集 

横須賀は子育てしやすいまちなのか? 

給食も××××。学童も××××。小児医療費も××××。 

まだ見捨てないで下さい。僕もガンバります。 
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    「ハコモノ問題を通して、ヨコスカの未来を考えよう。」「ハコモノ問題を通して、ヨコスカの未来を考えよう。」「ハコモノ問題を通して、ヨコスカの未来を考えよう。」「ハコモノ問題を通して、ヨコスカの未来を考えよう。」    

    そんな趣旨で始めたハコモノ研も４回目。第７回「マニそんな趣旨で始めたハコモノ研も４回目。第７回「マニそんな趣旨で始めたハコモノ研も４回目。第７回「マニそんな趣旨で始めたハコモノ研も４回目。第７回「マニ

フェスト大賞」でも優秀賞を頂き、さらに前を目指します。フェスト大賞」でも優秀賞を頂き、さらに前を目指します。フェスト大賞」でも優秀賞を頂き、さらに前を目指します。フェスト大賞」でも優秀賞を頂き、さらに前を目指します。    

    今回は講師を招いての講演です。今回の講師は、いわば今回は講師を招いての講演です。今回の講師は、いわば今回は講師を招いての講演です。今回の講師は、いわば今回は講師を招いての講演です。今回の講師は、いわば

私の「ネタ元」。講座に足繁く通っては、最先端の情報を私の「ネタ元」。講座に足繁く通っては、最先端の情報を私の「ネタ元」。講座に足繁く通っては、最先端の情報を私の「ネタ元」。講座に足繁く通っては、最先端の情報を

議会質問に活かしてきました。事業仕分けの「仕議会質問に活かしてきました。事業仕分けの「仕議会質問に活かしてきました。事業仕分けの「仕議会質問に活かしてきました。事業仕分けの「仕分け人」分け人」分け人」分け人」

としても活躍してこられた、南学教授です。としても活躍してこられた、南学教授です。としても活躍してこられた、南学教授です。としても活躍してこられた、南学教授です。    

    あれもカット、これも廃止あれもカット、これも廃止あれもカット、これも廃止あれもカット、これも廃止、、、、では将来に希では将来に希では将来に希では将来に希    

望が持てません。施設の総量は減らしても、望が持てません。施設の総量は減らしても、望が持てません。施設の総量は減らしても、望が持てません。施設の総量は減らしても、    

発想を変えれば市民サービスは維持できる。発想を変えれば市民サービスは維持できる。発想を変えれば市民サービスは維持できる。発想を変えれば市民サービスは維持できる。    

そんな希望ある未来の公共施設のあり方を、そんな希望ある未来の公共施設のあり方を、そんな希望ある未来の公共施設のあり方を、そんな希望ある未来の公共施設のあり方を、    

この講演で感じて頂きたいと思います。この講演で感じて頂きたいと思います。この講演で感じて頂きたいと思います。この講演で感じて頂きたいと思います。    

●日時●日時●日時●日時：：：：2013201320132013////5555////19(19(19(19(日日日日))))14:0014:0014:0014:00～～～～16:3016:3016:3016:30●資料代●資料代●資料代●資料代：：：：100100100100 円円円円    

●場所：ヴェルクよこすか●場所：ヴェルクよこすか●場所：ヴェルクよこすか●場所：ヴェルクよこすか((((勤労福祉会館勤労福祉会館勤労福祉会館勤労福祉会館))))第第第第 1111 会議室会議室会議室会議室    

●申込：不要●申込：不要●申込：不要●申込：不要((((連絡頂いた方には確実に連絡頂いた方には確実に連絡頂いた方には確実に連絡頂いた方には確実に    

資料を用意します資料を用意します資料を用意します資料を用意します))))    ※終了後には懇親会を※終了後には懇親会を※終了後には懇親会を※終了後には懇親会を    

会費会費会費会費\\\\1,0001,0001,0001,000 軽食付で予定しています。軽食付で予定しています。軽食付で予定しています。軽食付で予定しています。    


